

Vigist. (Jahreshauptversammlung der Freiw. Feuerwehr.) Die Mitglieder der freiw. Feuerwehr Vigist fanden sich am Lichtmeßtag nachm. in der Gastwirtschaft Bäck zu ihrer diesjährigen Hauptversammlung ein. Wehrführer Schmiedmeister Franz Päck eröffnete als Vorsitzender mit freundlichen Begrüßungsworten an die vollzählig erschienene Mitalliederschaft. Schriftführer Bürgermeister-Stellvertreter Kaufmann Johann Salchinger brachte das Protokoll der vorigen Jahreshauptversammlung zur Verlesung, dessen Fassung einstimmige Genehmigung fand. Hierauf umriß Schriftführer Salchinger in einem knapp gehaltenen Tätigkeitsbericht das Wirken der Wehr im verflossenen Jahr. Sodann gab er einen Ueberblick über die Kassengebarung. Die zu Rechnungsprüfern gewählten Wehrmitglieder Bäckermeister Josef Jost und Lehrer Robert Salkowitsch berichteten über das Ergebnis der von ihnen durchgeführten Rechnungsprüfung. Da die Kasse in vollster Ordnung befunden wurde, konnte dem Kassier Gasthof- und Fleischhauereibesitzer Franz Bäck die Entlastung erteilt und der Dank für seine Arbeit ausgesprochen werden. Infolge Ablaufes der dreijährigen Tätigkeitsdauer der Wehrleitung wurde sodann zur Neuwahl des Wehrausschusses geschritten. Der bisherige Wehrführer Schmiedmeister Franz Päck, der eine Wiederwahl unter Hinweis auf seine langjährige Tätigkeit als Wehrhauptmann ablehnte, wurde in Anerkennung seiner um die freiw. Feuerwehr erworbenen Verdienste zum Ehrenhauptmann gewählt. Schmiedmeister Franz Päck hat damit eine Ehrung erfahren, die ihm infolge seiner vieljährigen, korrekten und aufopferungsvollen Betätigung auf dem Gebiete des Feuerlösch- und Rettungswesens ehrlich gebührt. Die Neuwahl hatte folgendes Ergebnis: Wehrführer Gastwirt Franz Konrath; Wehrführerstellvertreter Lehrer Robert Salkowitsch; Schriftführer Bizebürgermeister Kaufmann Johann Salchinger; Rechnungsführer Gasthof- und Fleischhauereibesitzer Franz Bäck; Zeugwart Schneidermeister Josef Binder d. Ae.; Zeugwartstellvertreter Schneidermeistersohn Sepp Binder; Brandmeister Eduard Tropp. Als Leitmann der Rettungsabteilung wird weiterhin Gastwirt und Besizer Leopold Städtler fungieren. Nach der Wahl richtete Bürgermeister von Markt Vigist, Distriktsarzt Dr. Anton Saurugg, warme Glückwünschworte an Ehrenhauptmann Schmiedmeister Päck. Der Redner wünschte der Wehr für weiterhin ein gedeithliches Arbeiten unter der neuen Wehrführung und betonte, daß die Marktgemeindevverwaltung die erfolgte Neuwahl bestätige. Hernach leistete das neu aufgenommene Wehrmitglied Johann Knopper nach alter Wehrmannssitte die Angelobung in die Hand des Wehrführers.